



SESSION TABLE MO 9430  
SESSION CHAIR MO 9401



## SESSION TABLE

DESIGNED BY BUSK + HERTZOG

En elegant bordserie af rektangulære, kvadratiske, runde og halvrunde borde, designmæssigt helt i tråd med Session stolens stramme og tidløse design. Bordpladen har en slank, affaset profil i massivt træ samt et karakteristisk bordben. Bordbenet følger formen i pladeprofilen, således at det vil kunne placeres langs hele langsiden, eller ved samlingen af to bordplader, afstemt efter stolens bredde og bordets funktion.

// An elegant series of rectangular, square, circular, and semi-circular tables – a design fully in line with the stringent and timeless design of the Session chair. The table top has a slim, beveled profile and a characteristic wooden table leg, following the profile of the table top, so it may be placed anywhere along the long side of the table or, as shown here, where the table tops are joined, matching the width of the chairs and the function of the table.

/ Eine elegante Tischserie von rechteckigen, quadratischen, runden und halbrunden Tischen, die dem stringenten und zeitlosen Design des Session Stuhls entspricht. Die Tischplatte hat ein schlankes, gefasstes Profil in Massivholz und ein charakteristisches Tischbein, das zu dem Tischplattenprofil passt. Somit ist eine Platzierung entlang der gesamten Längsseite oder Sammlung zweier Tischplatten möglich – abgestimmt auf die Breite der Stühle und gewünschte Funktion.

BORDPLADE: Kantleste i ahorn, bøg og eg eller sortbejdet eg med overflade i laminat, linoleum eller træ. UNDERSTEL: Massive træben i bøg, eg eller ahorn eller sortbejdet eg.

// TABLE TOP: Maple, beech and oak or black-stained oak edgings with surface in laminate, linoleum or wood. BASE: Solid wooden legs in beech, oak or maple or black-stained oak.

/ TISCHPLATTE: Kantenleiste in Ahorn, Buche und Eiche oder Eiche schwarzgebeizt mit Oberfläche in Laminat, Linoleum oder Holz. UNTERGESTELL: Bein aus massiver Buche, Eiche oder Ahorn oder Eiche schwarzgebeizt.

